
 ２０２０年度第５回 国際協力研究科 教授会議事要録 

 

日  時    ２０２０年９月２日（水） １４時５０分～１５時５２分 

（出席者：研究科長他２３名) 

場  所    １階 大会議室及びオンライン（Webex） 

 

◎議事要録 

 ２０２０年度第４回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1．修士論文最終試験時間割及び副査の変更について 

  教務委員長から資料 1に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2．２０２０年９月修了 博士課程前期課程修了者の判定について 

  教務委員長から回収資料 2に基づき説明があり、審議及び投票の結果、原案のとおり承認し

た。 

3．２０２０年９月修了 博士の学位(課程博士)授与決定について 

  各専攻長から資料 3 に基づき専攻会議結果の報告があり、審議及び投票の結果、原案のとお

り承認した。 

4．博士課程学位記授与式受領総代の選出について 

  教務委員長から資料 4に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5．博士課程２０２０年９月学位記授与式について 

  教務委員長から資料 5に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6．博士論文提出資格論文の審査委員について 

  教務委員長から資料 6に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7．「博士論文提出資格試験・審査」のオンラインによる実施について 

  教務委員長から資料 7に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8．２０２０年度臨時開設科目について 

  教務委員長から資料 8に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9．２０２０・２０２１年度 授業計画の変更について 

  教務委員長から資料 9に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10. ２０２０年度後期授業時間割について 

  教務委員長から資料 10に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

11. ２０２０年度後期対面実施「講義」について 

  教務委員長から資料 11に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12. 留学許可について 

  教務委員長から資料 12に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13. 学生異動について 

  教務委員長から資料 13に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14. 指導教員の変更について 

  教務委員長から資料 14に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15. 協定先大学院での修得単位認定について 

  教務委員長から資料 15に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16. 2021年度 博士課程前期課程入試（第Ⅰ期）の合否判定について 

  入試委員長から資料 16に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17. 入学前の既修得単位認定について 

  英語プログラム委員長から資料 17 に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認し

た。 



18. ２０２０年１０月入学予定者の指導教員の選出について 

  英語プログラム委員長から資料 18 に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認し

た。 

19. イーストアングリア大学との協定延長について 

  研究科長から資料 19 に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20. 部局研究員の受入れ等について 

  研究科長から資料 20 に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21. 令和２年度教育の内部質保証に関する自己点検・評価報告書について 

  副研究科長から資料 21に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22. 令和元年度卒業・修了時アンケート回答結果に関する対応調査票について 

  副研究科長から資料 22に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23. 令和２年度入学・進学時アンケート回答結果に関する対応調査票について 

  副研究科長から資料 23に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

◎報告事項  

研究科長報告及び各種委員会報告の他、以下のとおり報告があった。 

（1）国際開発政策専攻開発経済論講座 准教授または助教の任用について、研究科長から報告が  

あった。 

（2）2021 年度大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の選考手続きについて、入試

委員長から報告があった。 

（3）その他 

 ①六甲台僚友会の会費徴収停止（2020年 8月から 11月）について、六甲台僚友会幹事教員か

ら報告があった。 

 

以上 


